

BALONCESTO

Alex Rubiera firma por dos temporadas por el Círculo Gijón

Alex Rubiera fue presentado ayer como la segunda incorporación del Círculo Gijón Baloncesto, tras la llegada de Ángel Moro, de cara a la próxima temporada para afrontar su andadura por la LEB Plata. El jugador de 20 años, que la pasada campaña fue uno de los grandes destacados en EBA con el Gijón Basket, firma por dos temporadas con el club gijonés, que ya ha superado el centenar de socios. Además, el Círculo contará con la clínica José Luis Martínez como patrocinador, Dani Blanco



Rubén Suárez, José Luis Martínez, Alex Rubiera y Nacho Galán. | J. PLAZA

Balonmano

El último servicio de Miguel

“Estamos aquí por él”, dicen los firmantes del patrocinio de Liberbank por La Calzada en homenaje al fallecido presidente

Gijón, J. J.

El último servicio de Miguel Álvarez al club. Así definieron tanto Ana Echenique como Alberto Suárez Braña el acto de firma del patrocinio de Liberbank al club Balonmano La Calzada que se celebró al mediodía de ayer. Y es que efectivamente este acuerdo fue negociado por el presidente del club pocos días antes de su fallecimiento tras una larga enfermedad, y así se lo quisieron reconocer los firmantes del convenio.

El acuerdo es por tres años y vincula a todos los equipos del club desde el infantil hasta el senior de la Liga Iberdrola. “Miguel me presentó su proyecto con mucha ilusión y con su seriedad habitual”, manifestó Ana Echenique, directora de área de relaciones institucionales de Liberbank. “Gracias a él estamos aquí”, añadió Echenique, que se congratuló de “poder dar nombre a un equipo femenino”. Por su parte, el gerente del Balonmano La Calzada,



Alberto Suárez Braña, Ana Echenique y Manoli Fernández, ayer, con una de las camisetas del equipo. | CLARA FERNÁNDEZ

Alberto Suárez Braña, apuntó que “para el club es un honor vincularse a una empresa como Liberbank” y prometió “seguir luchando por los mayores éxitos deportivos. Somos el equipo de mayor crecimiento de la Liga y el objetivo es seguir en esta misma línea”.

También estuvo presente en el acto la vicepresidenta del club, Manoli Fernández, encargada además del trabajo con la base quien apuntó que “en estos momentos contamos con niños y niñas de 6 a 12 años en siete colegios, y alrededor de 70 niñas en los equipos en el club desde la ca-

tegoría infantil hasta la juvenil. Todas ellas están encantadas de formar parte de este club”.

La plantilla está citada para el próximo día 1 de agosto para comenzar los entrenamientos. Una fecha en la que en principio estarán todas las jugadoras menos Aida Palicio, que se encuentra con la selección nacional universitaria en el Campeonato del Mundo. También estará una nueva incorporación al cuerpo técnico, Jorge Martínez, que se hará cargo de la preparación de las porteras.

En el club se está también a la espera de que puedan fructificar las negociaciones que desde el Ayuntamiento y la Federación Asturiana están llevando a cabo con la Federación Española para que la Supercopa, que enfrenta al campeón de Liga, Bera Bera y al de Copa, Liberbank Gijón y se disputa el 1 de septiembre, se pueda celebrar en Gijón y sirva además como homenaje a Miguel Álvarez.

CICLISMO

Roglic gana la 19.ª etapa del Tour

El eslovaco del Lotto, Primož Roglic, se impuso ayer en la décimo novena etapa del Tour de Francia entre Lourdes y Laruns, y en la que los corredores tuvieron que ascender las cimas de Aspen, Tourmalet y Aubisque. Roglic sacó 19 segundos al líder Geraint Thomas (Sky), que encabezó el grupo de perseguidores entre los que se encontraba el español Mikel Landa (Movistar). Thomas mantiene la primera posición de la general. Landa es sexto en la general a 4 minutos y 40 segundos del líder.

TENIS

Carreño cae ante Basilashvili en Hamburgo

El georgiano Nikoloz Basilashvili, 81 de la ATP, eliminó ayer al asturiano Pablo Carreño en cuartos de final del torneo de Hamburgo y se enfrentará en semifinales al chileno Nicolás Jarry, verdugo de Dominic Thiem. La primera manga fue muy igualada y se tuvo que decidir en la muerte súbita, donde el georgiano se impuso por 7-6 (3). En la segunda, un 3-0 de salida le permitió encarrilar el partido y lograr un 6-4 definitivo. | J. J.

PELOTA

Zubiri-Pérez y Sanz-Skufca, finalistas

Las parejas Zubiri-Pérez, en paleta, y Sanz-Skufca, en pala corta, se clasificaron para la final de la Semana Internacional de Pelota del Grupo al vencer a Barón-Ciauriz (9-15, 15-10 y 10-3) y Baeza-Imanol (11-15, 15-12 y 10-6), respectivamente. Hoy, desde las 19.15, tendrán lugar las otras dos semifinales y previamente, desde las 17 horas, habrá un torneo de exhibición de remonte. | J. J.

vive la
FORMULA 1
con *La Nueva España*

TODA LA MAGIA DEL CAMPEONATO DEL MUNDO EN LA EDICIÓN DIGITAL DE LA NUEVA ESPAÑA. LOS CIRCUITOS, LOS PILOTOS, LAS ESCUDERÍAS, LAS CLASIFICACIONES, LAS IMÁGENES MÁS IMPACTANTES, LAS NOTICIAS DE ÚLTIMA HORA...

CON EL PATROCINIO DE:

NEUMÁTICOS
RUEDASTUR
FIRSTSTOP

evento
sustancias / organizaciones

LEOMOTOR
RENAULT

Baldajos

MERES

elPRISA
ELECTRICIDAD DEL PRINCIPADO
VIELLA-GIJÓN

Talleres CEVYMA, S.L.
IVECO

formula1.lne.es